

Dossier de prensa

6 abril – 12 abril



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



La inauguración de la Obra Gráfica de Saura abre los actos del 125 aniversario del ICOMCU

El pasado viernes, 5 de abril, inauguramos en la sede del Colegio Oficial de Médicos de Cuenca la exposición “Saura. Obra Gráfica en los Fondos de la Fundación Antonio Pérez”. Al acto asistió la vicepresidenta de la Fundación Antonio Pérez y diputada de Cultura, María Ángeles Martínez, el presidente del Colegio de Médicos de Cuenca, Carlos Molina; el delegado provincial de Sanidad, Chema Pastor; y la subdelegada del Gobierno en Cuenca, Mari Luz Fernández. La Diputación de Cuenca, a través de su Fundación Antonio Pérez, colabora en el programa conmemorativo por los 125 años de creación del Colegio Oficial de Médicos de Cuenca, con esta exposición, que estará abierta al público desde el 5 de abril hasta el 26 de mayo en la sede del ICOMCU.

Fuente: <https://comcuenca.org/la-inauguracion-de-la-obra-grafica-de-saura-abre-los-actos-del-125-aniversario-del-icomcu/>

Cuenca acoge el I Congreso de Deontología Médica y las II Jornadas de la Profesión Médica de la región

Organizado por el Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca, junto con la Comisión Deontológica del mismo, se celebró el pasado 5 y 6 de abril en la capital conquense con un programa que combinó interesantes ponencias con sesiones de trabajo de las Comisiones Deontológicas de Castilla-La Mancha. El acto inaugural estuvo presidido por el alcalde de Cuenca, D. Darío Dolz, el presidente del ICOMCU, D. Carlos Molina, el presidente del Consejo Autonómico de Castilla-La Mancha, D. Javier Balaguer, el director gerente del SESCAM, D. Alberto Jara y el presidente de la Comisión Deontológica del ICOMCU, D. Antonio Hidalgo. La inauguración tuvo lugar en la Fundación Antonio Pérez.

Fuente: <https://comcuenca.org/cuenca-acoge-el-i-congreso-de-deontologia-medica-de-castilla-la-mancha/>

En Cuenca hay un total de 231 médicos prestando servicio en Atención Primaria, la mayoría en zonas rurales

Con motivo del Día de la Atención Primaria, que se celebra hoy, 12 de abril, el Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca ha proyectado el documental 'Cerca de ti', que aborda el día a día de los médicos de familia y la relación con sus pacientes y su entorno. Con el fin de reivindicar su papel trascendental dentro de la sanidad pública española, esta proyección producida por la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN), nace con la ambición de poner en valor el papel de los médicos de familia, tanto rurales como urbanos, y de conocerlos más de cerca para saber cuáles son sus problemas, sus intereses y sus proyecciones de futuro.

Fuente: <https://comcuenca.org/en-cuenca-hay-un-total-de-231-medicos-prestando-servicio-en-atencion-primaria-la-mayoria-en-zonas-rurales/>

Educación en salud y Medicina basada en la mejor evidencia para frenar las pseudociencias

En el actual contexto de infoxicación y desinformación, es crucial que la población sea consciente del peligro que representan las pseudociencias y pseudoterapias para su salud física y psíquica. Con motivo del Día mundial de la Salud, la Organización Médica Colegial recuerda la importancia de contar con una legislación estatal sobre publicidad de servicios y actividades sanitarias, así como de campañas de educación y divulgación en salud.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/educacion-salud-y-medicina-basada-mejor-evidencia/>

Curso. Formular proyectos de cooperación

El próximo 18 de abril está previsto que dé comienzo una nueva edición del curso "Formulación de Proyectos de Cooperación Internacional en Salud", organizado por la Fundación para la Cooperación Internacional (FCOMCI) y la Fundación para la Formación (FFOMC) de la Organización Médica Colegial (OMC).

Fuente: <https://www.ffomc.org/noticias/formular-proyectos-de-cooperacion>

Jubilación activa de médicos y pediatras de primaria: ¿incrementar o no la pensión con el complemento de demora?

El Sindicato Médico de Granada desgrana en un informe los aspectos a tener en cuenta dependiendo de si se estará a jornada completa o media jornada de cara, entre otros aspectos, a las retenciones impositivas y la declaración de la renta de 2025.

Fuente: <https://isanidad.com/279043/jubilacion-activa-medicos-pediatras-atencion-primaria-pros-contras-esta-nueva-figura/>

Oferta empleo. Médico en Tarancón

Se precisa de un médico con la especialidad de endocrinología para Centro Médico Dental 'Vitam' en Tarancón. Sería incorporación inmediata y el horario a convenir.

Fuente: <https://comcuenca.org/oferta-empleo-medico-en-tarancon/>

Oferta empleo. Médico Centro Integral Cervantes (Tarancón)

El Centro Integral Cervantes de Tarancón (Cuenca), cuenta con las especialidades de Odontología, Psicología, Pediatría, Nutrición, Fisioterapia y Osteopatía. Actualmente, buscan un médico/a colaborador/a especialista en: Medicina de Familia, Traumatología, Ginecología, Dermatología y Endocrinología. Esta empresa trabaja de forma privada y con aseguradoras.

Fuente: <https://comcuenca.org/medico-a-centro-integral-cervantes-tarancon/>

¿Cómo incluir la cuota colegial en la declaración de la renta?

Abril marca el inicio para realizar la declaración del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF). Concretamente, la Agencia Estatal de Administración Tributaria (AEAT) puso en marcha el día 3 de este mes la Campaña de Renta 2023 que finaliza el 1 de julio. A tal efecto, Unión Profesional recuerda la posibilidad de deducirse la cuota colegial en la declaración y repasa algunos de los aspectos y novedades principales de este año.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/como-incluir-la-cuota-colegial-en-la-declaracion-de-la-renta/>

MIR 2024: dermatología, anestesiología, pediatría y oftalmología copan las 5 primeras plazas adjudicadas

El Ministerio de Sanidad ha publicado este lunes la tanda inicial de plazas adjudicadas a los médicos internos residentes (MIR) que aprobaron el examen de este 2024. Dermatología vuelve a ser la especialidad predilecta por los aspirantes, con cinco de las diez primeras plazas ya adjudicadas. Entre ellas, la número 1 del MIR, Noelia García, que se formará en su especialidad en el Hospital Universitario Infanta Sofía (San Sebastián de los Reyes, Madrid).

Fuente: <https://isanidad.com/279209/mir-2024-dermatologia-anestesiologia-pediatria-oftalmologia-copan-5-primeras-plazas-adjudicadas/>

III Jornadas de Cooperación y Solidaridad

El Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Zaragoza, con la colaboración de la Facultad de Medicina de la Universidad de Zaragoza, organizan estas terceras jornadas que tendrán lugar el próximo 18 de abril en la Sala Ramón y Cajal del Colegio del COMZ. En este encuentro se pretende conocer de cerca la labor que hacen las entidades y los voluntarios que desarrollan proyectos relacionados con salud en Zaragoza.

Fuente: <https://comcuenca.org/iii-jornada-de-cooperacion-y-solidaridad/>

Reforma del Estatuto Marco, eliminar guardias de 24 horas, combatir las pseudoterapias y avanzar en Ley de Gestión Pública del SNS, objetivos del Ministerio de Sanidad

La ministra de Sanidad, Mónica García, intervino este lunes en el Desayuno informativo de Europa Press en el que ha hecho un repaso de los temas en los que trabaja actualmente el Ministerio de Sanidad, ante numerosas personalidades de la política y de la sanidad, entre las que ha estado el presidente de la Organización Médica Colegial, Dr. Tomás Cobo. En su discurso ha recordado su intención de abolir las guardias de 24 horas mediante la reforma del Estatuto Marco, la “Biblia” de las condiciones laborales de los médicos, porque “se ha quedado obsoleto” y hay párrafos “preconstitucionales”.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/reforma-del-estatuto-marco-eliminar-guardias-de-24-horas-combatir-las-pseudoterapias-y-avanzar-en-ley-de-gestion-publica-del-sns-objetivos-del-ministerio-de-sanidad/>

El Gobierno transfiere al País Vasco la homologación de títulos contra la opinión de colegios de médicos y algunas comunidades

El Consejo de Ministros ha aprobado este martes el traspaso al País Vasco de la competencia para homologar títulos y estudios extranjeros en enseñanzas universitarias. La homologación de títulos será una realidad a partir del 1 de julio de 2024, una decisión que ha dividido al colectivo médico y a algunas comunidades autónomas.

Fuente: <https://isanidad.com/279460/el-gobierno-transfiere-al-pais-vasco-la-homologacion-de-titulos-contra-la-opinion-de-colegios-de-medicos-y-algunas-comunidades/>





CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social
de la OMC

OMC



ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA
PROTECCIÓN SOCIAL



2023

C

CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte.



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)

    

Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha

Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca